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Dos personas fallecieron 
tras incendio en el sector 
de Lagunillas Norte 
Según lo informado desde el municipio de Coronel, las víctimas serían una 
pareja de vecinos. Bomberos trabajó cerca de una hora en la población. 

Juan Pablo Fariña 

os personas falle- 
D:-: en medio de 

un incendio que 
afectó a una vivienda de 

dos niveles, ubicada en la 
calle Carlos Oviedo con 

Los Robles, del sector La- 
gunillas Norte, comuna 
de Coronel. 

Según lo informado 
por los equipos de emer- 
gencia, el siniestro co- 
menzó pasadas las 18.00 
horas de ayer y durante 
las labores realizadas por 
los voluntarios del Cuer- 
po de Bomberos en el lu- 
gar, se encontraron los 
cuerpos de las víctimas. 

Deacuerdo a lo confir- 
mado por la jefatura del 
Cuerpo de Bomberos de 
Coronel, no hubo propa- 
gación del fuego a vivien- 
das u otras estructuras 
colindantes. La emergen- 

cia pudo ser controlada 
cerca de una hora des- 
pués de desatadas las lla- 
mas. 

“Se trató de un incen- 
dio estructural en una vi- 

vienda de dos niveles, que 
fue alertado por vecinos a 
equipos de emergencia. 
Bomberos, al llegar al si- 
niestro, procedieron a 
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VOLUNTARIOS DEL CUERPO DE BOMBEROS TRABAJARON POR MÁS DE UNA HORA EN EL LUGAR. 

trabajar en la contención 
del fuego y una vez que 
los voluntarios lograron 
ingresar al inmueble, se 
percataron de la presen- 
cia de dos cuerpos que es- 
taban en el lugar calcina- 
dos”, informó Iván Segu- 

ra, director de Seguridad 
Pública de la Municipali- 
dad de Coronel. 

“Se trataría, según in- 
dicaron los propios veci- 
nos, de una pareja de 
adultos mayores. Entien- 
do que el Ministerio Pú- 

  

blico solicitó la concu- 
rrencia de funcionarios 
de Labocar (Laboratorio 
de Criminalística de Cara- 
bineros) para la investiga- 
ción del incendio”, aña- 
dió el encargado del de- 
partamento municipal. 

Inauguran año escolar 2025 en sector 
Michaihue de San Pedro de la Paz 

Con alumnos e inte- 
grantes de la comunidad 
educativa del Colegio Mi- 
chaihue, el Servicio Local 
de Educación (Slep) Anda- 
lién Costa y la Municipali- 
dad de San Pedro dela Paz 
dieron inicio al Año Esco- 
lar 2025 en la comuna, ac- 

tividad encabezada por el 
alcalde, Juan Pablo Spoe- 
rer y el director ejecutivo 
del SLEP Andalién Costa, 

Ramón Jara. 
“La nueva educación 

pública es un compromiso 
con las niñas, niños y jóve- 
nes que asisten a los esta- 

blecimientos públicos. En 

San Pedro de la Paz, somos 
responsables de mejorar el 
futuro de 4.685 estudian- 

tes y estamos ocupados día 
a día en lograr ese objeti- 
vo”, dijo Ramón Jara, di- 
rector ejecutivo del Slep. 

“Hemos trabajado de 
manera cercana con el Ser- 
vicio no solo en el traspaso 
de la municipalidad, sino 
también en definir proyec- 
tos de mejora de infraes- 
tructura que garanticen 
un buen servicio educati- 
vo en los establecimientos 
de la nuestra comuna”, 
añadió el alcalde de San 
Pedro dela Paz, Juan Pablo 
Spoerer. 

“Para nosotros fue muy 
importante que las autori- 
dades vinieran al colegio y 
conocerían la realidad de 
cómo trabajamos y las ne- 
cesidades de nuestros 
alumnos, principalmente 
en apoyo socioemocional, 
varios de ellos interveni- 
dos por las redes de Mejor 
Niñez”, explicó la directo- 
ra del Colegio Michaihue, 
Ester Rojas. 
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ELFA DEFINIRÍA LA PRÓXIMA SEMANA A SU CANDIDATO. 

Boric revela que se reunió 
con el alcalde Vodanovic 
A pocos días de que el 
Frente Amplio defina a su 
candidato para competir 
en las primarias presiden- 
ciales del oficialismo, el 
Presidente Gabriel Boric 
reveló ayer que se reunió 
con el alcalde de Maipú, 
Tomás Vodanovic, quien 
es una las posibles cartas 
del partido. 

Pese a que Vodanovic 
ha reiterado en más de 
una ocasión que su inten- 
ción es seguir en su cargo 
actual, ayer la presidenta 
del Frente Amplio, Cons- 
tanza Martínez, incluyó 
su nombre dentro de los 
posibles abanderados. 

Consultada sobre si 
Vodanovic está enla lista 
de opciones de la colecti- 
vidad, Martínez dijo a 
T13 Radio: “Sí, claro”. Y 
en cuanto a la negativa 
del jefe comunal, agregó 
que “es parte de lo que 
un partido tiene que dis- 
cutir” antes del 15, que 
es cuando se espera una 
definici 

    

Sin embargo, Martí- 
nez añadió que “no es el 
único nombre que está 
sobre la mesa” y mencio- 
nó también como posi- 
bles al diputado Gonzalo 
Winter, quien “ha repre- 
sentado muy bien nues- 
trasideas”, y también a la 
periodista Beatriz Sán- 
chez. 

En medio de las espe- 
culaciones Boric reveló 
ayer que se reunió con el 
alcalde Vodanovic. “Mis 
lecturas en el último 
tiempo están muy impul- 
sadas por esta angustia 
creativa por llamarlo de 
alguna manera. Estoy 
ahora con Poder y Progre- 
so, de Acemoglu y John- 
son (...) Hace poco leí y lo 
comentábamos hace po- 
co con el alcalde Tomás 
Vodanovic, con quien me 
junté ayer (jueves)”, dijo 
el mandatario en el lan- 
zamiento de un curso en 
la Universidad Metropoli- 
tana de Ciencias de la 
Educación. 
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